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Secretaria Legislativa

De: DE JACAREI AT <dejacat@educacao.sp.gov.br>
Enviado em: terça-feira, 6 de maio de 2025 11:54
Para: legislativo@jacarei.sp.leg.br
Assunto: ENC: Encaminha Requerimento nº 199/2025 à Diretoria de Ensino (ref. 

fiscalização da qualidade da merenda).

Prezados, 
 
Bom dia! 
 
Segue a resposta da Sra. Lirene Macedo Batista, Supervisora de Ensino responsável pela Escola  Estadual 
Prof. Benedicto Mauro dos Santos, referente ao requerimento 199/2025 (Gabriel Belém - Câmara 
Municipal de Jacareí - SP). 
 
Coloco-me a inteira disposição para o bom andamento desta demanda. 
 
Atenciosamente. 
 

De: Lirene Macedo Batista <Lirene.Batista@educacao.sp.gov.br> 
Enviado: terça-feira, 29 de abril de 2025 10:17 
Para: DE JACAREI AT <dejacat@educacao.sp.gov.br> 
Assunto: RE: Encaminha Requerimento nº 199/2025 à Diretoria de Ensino (ref. fiscalização da qualidade da 
merenda).  
  
Bom dia! 
 

Atendimento ao e-mail de 22/04/2025 encaminhado pela Assistência Técnica da Diretoria de Ensino de 

Jacareí para averiguar o contido no Requerimento nº 199/2025 de 16/04/25 da Câmara Municipal de Jacareí, 

em nome do vereador Gabriel Belém, referente a qualidade da merenda escolar. O diretor da escola 

informou que: “o armazenamento, preparo e distribuição da merenda desta escola é fiscalizado e 

monitorado constantemente, pela equipe gestora da escola e pela nutricionista da empresa Santa Helena 

Alimentos e que não há nenhum relato de que algum aluno tenha passado mal devido o consumo da 

merenda servida, e que a merenda é muito bem preparada e tem uma ótima aceitação pelos alunos. Todos 

os dias são servidos aproximadamente 280 pratos, e não tem nenhum tipo de reclamação quanto a 
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qualidade dos alimentos”. A cozinha da escola encontra-se limpa e organizada e os alimentos bem 

acondicionados, dentro do prazo de validade e são monitorados diariamente. Não constatei nenhuma 

irregularidade na merenda servida nesta unidade escolar. Solicitamos ao interessado evidências quanto ao 

teor da denúncia, com informações mais precisas para que possamos averiguar com clareza e precisão. A 

escola reafirma seu compromisso com a saúde e o bem-estar de todos os estudantes, garantindo uma 

alimentação escolar de qualidade e segura; e está à disposição para maiores esclarecimentos que se fizerem 

necessários. 

Atenciosamente, 

 

 

De: DE JACAREI AT <dejacat@educacao.sp.gov.br> 
Enviado: terça-feira, 22 de abril de 2025 14:53 
Para: Lirene Macedo Batista <Lirene.Batista@educacao.sp.gov.br> 
Assunto: ENC: Encaminha Requerimento nº 199/2025 à Diretoria de Ensino (ref. fiscalização da qualidade da 
merenda).  
  
Prezada, 
 
boa tarde! 
 
encaminhando a Sra. Supervisora para a devida ciência e providências se assim se fizer necessário. 
 
Coloco-me a inteira disposição para o bom andamento desta demanda. 
 
Atenciosamente. 
 
 

De: DE JACAREI NIT <dejacnit@educacao.sp.gov.br> 
Enviado: terça-feira, 22 de abril de 2025 10:17 
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Para: DE JACAREI <DEJAC@educacao.sp.gov.br>; DE JACAREI AT <dejacat@educacao.sp.gov.br> 
Assunto: ENC: Encaminha Requerimento nº 199/2025 à Diretoria de Ensino (ref. fiscalização da qualidade da 
merenda).  
  
Bom dia. 
 
Encaminhando. 
 
Atenciosamente, 
 

De: Secretaria Legislativa <legislativo@jacarei.sp.leg.br> 
Enviado: terça-feira, 22 de abril de 2025 10:14 
Para: DE JACAREI NIT <dejacnit@educacao.sp.gov.br>; DE JACAREI <DEJAC@educacao.sp.gov.br> 
Cc: Ana <estagio.secretaria@jacarei.sp.leg.br>; Felipe <felipe@jacarei.sp.leg.br>; ivone@jacarei.sp.leg.br 
<ivone@jacarei.sp.leg.br>; Larissa <estagio2.secretaria@jacarei.sp.leg.br>; rita@jacarei.sp.leg.br 
<rita@jacarei.sp.leg.br>; wagner.secretaria@jacarei.sp.leg.br <wagner.secretaria@jacarei.sp.leg.br> 
Assunto: Encaminha Requerimento nº 199/2025 à Diretoria de Ensino (ref. fiscalização da qualidade da merenda).  
  

 
  
Jacareí, 22 de abril de 2025. 
  
A Sua Senhoria, Senhor 
Prof.º SERGIO BUZELIN DA COSTA 
Dirigente Regional de Ensino de Jacareí 
  
Ref.:   Requerimento: 199/2025 (Gabriel Belém) 
  

Senhor Dirigente, 

  
Por ordem do Presidente da Câmara Municipal de Jacareí, o Vereador Paulo Luís Santos, 
encaminho cópia do requerimento supramencionado. 
  
Por fim, agradeço pela atenção que haverá de ser conferida às demandas da Edilidade. 
  
Atenciosamente, 
  
Felipe Santos de Lima 
Secretário-Diretor Legislativo 
Câmara Municipal de Jacareí 
(12) 3955-2259 
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Ref. interna: Ofício 263.2025 
  


